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２０１８年２月９日

関西広域連合

京都府知事 山田 啓二 様

兵庫県知事 井戸 敏三 様

親愛なる山田さん並びに井戸さん

２０１８年１月３１日付けのカンタス航空最高経営責任者（CEO）アラン・ジョ
イスへの書簡ありがとうございます。ジョイス氏の指示により御連絡申し上げま

す。

京都府議会議長の村田正治様並びに関西広域連合の皆様をシドニーのカンタスグ

ループ本部にてお迎えできましたことを光栄に思います。今回も貴代表団の前回

の訪問と同様、建設的で有益な話し合いができました。

昨年１２月のシドニーと関西空港との直行便の就航は、我々のビジネスにとって

エキサイティングな節目となり、これまで多くの皆様に御利用並びに御愛顧いた

だいております。日本とオーストラリアでの旅客需要はほぼ均等となっており、

これは本運航サービスが両国に相互の利益をもたらしていることを反映するもの

と考えております。

２０１８年、カンタス航空は関西空港が当社のビジネスにとって成功を収める拠

点空港になるためには、ジェットスターグループの運航の接続サービスが重要な

要素であると捉えており、本サービス向上に引続き焦点を当てて参ります。更に

日本で提案されている出国税導入のいかなる影響も最低限に抑えるよう務めます。

カンタス航空は関西広域連合よる継続的な御支援並びに関西地域での新たなサー

ビスへのプロモーション活動に感謝申し上げます。私共は末永い、また成長する

パートナーシップとなることを願っておりますが、それに向け自信となるスター

トを切ることができました。将来に亘り、貴連合とこのような関係が続きますこ

とを願っております。

皆様の御健勝並びに御活躍、特に２０１９年以降貴国並びに貴地域が主催される

主要なスポーツイベントの御成功を祈念いたします。

カンタス・インターナショナル最高経営責任者（CEO）
アリソン・ウェブスター


